



## Cartooning for peace

publié le 13/04/2023

Cette semaine, le collège accueillait dans ses locaux l'exposition « Cartooning for peace » dans le cadre du projet Jean-Zay durable 2023. Mise à disposition par la MGEN, cette exposition autour de l'écologie et du développement durable a permis aux élèves de différentes classes de s'initier à ce genre très codé qu'est le dessin de presse. En cours de français ou d'EMC, nos élèves ont été invités à réfléchir sur la composition du dessin, à découvrir le regard très personnel d'un dessinateur sur des sujets actuels et très sensibles, à débattre du rôle de l'art dans l'engagement politique, et surtout, à éveiller leur esprit critique. Voici quelques photos, ici les 5eA emmenés par M. Moreau.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**